
 

久米川（１２３４５）＆ 恩多（ＡＢＣＤＥ）コート

10月 5（土） 6（日） 12（土） 14（月） 19（土） 20（日） ２6（土） 27（日）

7-9 - - - BC - - - -

8-9 - - - - - - - -

9-11 13 123 12 34 1234 1234 12 1234

11-13 123 1234 1234 23 1234 3 1234 1234

13-15 124 1234 1234 1234 1234 1234 124 1234

15-17 124 1234 1234 1234 1234 1234 124 1234

17-19 - - - - - - - -

19-21 - - AB - - - AB -

コート情報

＜高校練習会＞　ありません。 

　土曜ナイターやってます。（２面になりました）　

＜スクール＞お休み中です。　第３期は11月からです。

（１）川路会長 
　　なし 
（２）小武海副会長 
　　一般会員と家族会員の会費格差について検討した資料を作　　　　 
　成しましたが、ガット掲載用として要点をまとめた資料を用 
　意します。 
（３）小桧山副会長 
　　特にありません。 
（４）小林技術部長 
　　特にありません。 
（５）松木広報部長 
　　10月は会費の納入月ですからガットでお知らせします。 
（６）谷古宇会計部長 
　8月の予算執行に関して特に問題ありません。 
　途中入会者7人分のテニス保険料4,900円を支払いました。 

（７）永倉コート取り部長 
　特にありません。 

（８）事務局 
①会員増施策 
　市の公共施設予約システム利用者ID登録について確認したと
ころ、市内在勤、在学者はID取得可能、近隣であっても市外
在住者は取得不可、ということがわかりました。 
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※土曜ナイターやってます。4月～11月、第２、４土曜日の17時～21時。 
通常のコートと同様、市民テ会員は、どなたでも参加できます。

　　　　　　臨時総会報告

　９月7日（土）臨時総会を開催し、以下の議事について
採決を実施しました。 
出席者：41人 
（１）クラブ再編 
　　　採決の結果、新クラブ体制はケース2で決定しました。 
　　　・採決内訳 

ケース1：18人　　ケース2：20人　　　　　　 
ケース3：1人　　  ケース4：2人 

2020年の新クラブ体制は以下の通り 
　　　　チームA：諏訪、野口、久米川、多摩湖、廻田 
　　　　チームB：美住、富士見、栄、萩山 
　　　　チームC：秋津、青葉 
　　　　チームD：恩多、本町 

（２）役員減の検討案 
　　　　賛成多数で可決されました。 

（３）役員輪番制の件　　 
　　　　賛成多数で可決されました。 
　　　　これに伴い、「東村山市民テニスクラブ協議会　　 
　　　　会則(付則)」に追加する方向で調整していきます。 
　　　　内容詳細は、ガット８月号に記載してあります。

（次頁へ続く）



②今後の太田杯の参加について引き続き検討してまいります。
a,各クラブの枠を取り払い、市民テ全体として複数チームを
結成。申込チーム４のため、参加人数が少なく連盟収入が少
ない。 
b,従来通り各クラブ毎にエントリーするが、余ったメンバー
で市民テとしてチームを作りエントリーする。 
c,その他の方法 

（９）各クラブ報告 
＜チームひまわり・大竹副会長＞ 
　特にありません。 
＜さくら・阿部会長＞ 
　8月25日（日）の「おくたま路」での練習会は無事終了。 
＜ＯＳＡ・濱野会長＞ 
　特にありません。 
＜ふじ・藤江会長＞ 
　8月25日（日）に合宿を行いました。参加者：19名 
（10）全体討議事項 
・クラブ再編成の検討について 
　臨時総会での提案内容を役員全員で確認を行いました。 
・柳杯2019について 
　1.西武ドームから11月3日(日)の日程変更依頼がありました。 
　　　理由：工事の関係 
　　　代替案：11月4日（月）祝日は空いているような

ので、田中事務局長を中心として、条件
面も含め交渉していくことで合意。 

　　　その他：試合終了後にクラブハウスで表彰式を行 
　　　　　　　う。同時イベントを企画（内容／会費等 
　　　　　　　は追って検討）簡単なケータリングで打 
　　　　　　　ち上げ（1時間程度）。 

（前頁より運営委員会報告続き）
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　2.柳杯実行委員長：ふじクラブ：石原さん 
　　　・ＯＳＡ：木脇／川井 
　　　・さくら：阿部／杉本 
　　　・ふ　じ：石原／他 
　　　・ひまわり：大竹／和田 
　3.人数の確認報告：9月末まで 
　　各クラブ会長から実行委員長石原さんまで報告する。 
　　テニス参加者、イベント参加者、それぞれについて。 
・来年度の会費の振り込み 
　来年度２０２０年分会費の振込をお願いします。 
（会員名簿１２ページ参照） 
　10月末日までに所属クラブの銀行口座まで。 
・会費値下げの件（一般会員と家族会員の会費格差について） 
　小武海副会長が作成した資料について討論の後、採決。 
　運営委員会参加メンバー：14人 
　　・現行のまま変更なし：12人 
　　・会費値下げ実施希望：2人 
結果、運営委員会では現行のまま変更なしという事に決定し、
次回全体総会にて報告する。 

柳杯は11月４日開催になりました。 

来年度入会者のオリエンテーション 
　　11月4日（日）　18:00～ 
　　スポーツセンタークラブ室で行います。 

＜10月の運営委員会＞ 
10月６日(日)9時30分～11時30分スポーツセンタークラブ室　 
運営委員会は開放されています。ご自由に参加ください。

　　　　　クラブの活動報告　夏
　さくらクラブ日帰り練習会を8月25日「おくたま路」で行いま
した。天候にめぐまれ、木陰に入ると多摩川の川面を渡って来る
風が心地よく、泡の出る清涼飲料水は売れ行き抜群、テニスで心
地よい汗を流し、練習の汗と疲れを癒すため、多摩川の水に足を
浸し、ワイワイ、グイグイ楽しい１日になりました。 

以上、さくらクラブ阿部でした。　ふじクラブ夏の合宿を8月24日(土)、25日(日)の一泊二日で 
昨年同様ニューサンピア埼玉越生で行いました。 
　参加者は、宿泊13名、日帰り6名(内ゲスト1名)の計19名。 
オムニコートは全面張り替えられて快適でしたが、残念なこ
とに両日とも予報に反して暑すぎる天気でした。 
　ふじクラブとしては最後の合宿となりましたが、昼の部、
夜の部ともに和気あいあいの楽しいイベントとなりました。 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長藤江


